

日本エアテック 社内報



2024年 冬号

発行: 日本エアテック 企画管理部



TOPICS

事業所優良従業員表彰

2023年10月3日(火)、神戸市産業振興センターにて事業所優良従業員表彰式が行われ、当社からは(株)JAT 生産部の野村 曜平さんが授与されました。

この賞は、優秀な従業員に対してその労に報いることで勤労意欲の高揚を図り、企業の発展と地方産業の振興に寄与することを目的としています。

表彰者の主な要件としては、責任感が強く後進の指導に努力しており、他の従業員の範となる者。

また、職務精励にて生産性の向上など作業効率の増進に努め、企業の業績に貢献した者などが挙げられます。

野村さんは責任感や義務感を持ち、与えられた仕事や役割に真摯に向き合い、真剣に取り組まれることから人望が厚い人物です。

また、後進の指導にも積極的に取り組む野村さんですが、その人望のおかげで信頼感もあるため、後進も積極的に努力することで成長している姿が感じ取れます。

自分の背中を見せることで後進を引っ張っていきける人物であることから、今後も企業の発展に貢献する人材として、大きく期待されます。



REPORT

日本シリーズに行ってきました!!

福利厚生の一環で、「日本シリーズ2023」の観戦チケットの抽選を行いました。そこで、実際に観戦された方々の観戦体験談を聞いてみました。

日本シリーズ観戦

球場：甲子園球場
座席：3塁側 フィールドシート

Aさん

10月31日、甲子園球場で行われた第3戦の関西ダービーを、息子と一緒に観戦してきました。阪神タイガースは残念ながら、接戦の末に敗れましたが、親子ともどもまたとない経験をさせていただきました。

阪神タイガースは38年ぶりの日本一ですが、リーグ優勝する事、パリーグ優勝した同じ大阪兵庫をホームにするオリックスバファローズと日本シリーズで戦うこと、そして、阪神ファンの僕とオリックスファンの息子と一緒に試合を観戦できることが夢のような貴重な経験でした。

幸運にも今回当選できたことで、家族との大切な時間を過ごせました。ありがとうございました。

Bさん

11月1日の試合に当選しました。一進一退のシーソーゲーム、サヨナラ勝ちの場面では、今までの観戦では聞いた事がないほどのすごい歓声でした。滅多に経験できない日本シリーズを観戦出来て、最高の思い出になりました。

Cさん

11月2日に観戦しました。座席がグラウンドから近くて、選手がよく見るととてもいい席で観ることが出来ました。観戦した試合が、阪神タイガースが大勝ちした試合だったので、一番楽しい試合を観戦することができて幸せでした。ありがとうございました。

ファン感謝デーに行ってきました!!

38年ぶりの日本一になった今年のファン感謝デーは、いつも増して特別な日だったかもしれません。こちらも実際に参加された方の感想を聞いてみました。

阪神タイガースファン感謝デー

球場：甲子園球場
座席：3塁側 SMBCシート

日本一になった記念すべき年に、幸運にもファン感謝デーに当選しました。

当日は晴天に恵まれ、朝早くから大勢のファンが来ており、開場前にも関わらず球場外でもすごく盛り上がっていました。

まずは、年間シート限定ハイタッチ会において、誰とハイタッチが出来るのかドキドキの中、入団1年目で大活躍した森下選手、小幡選手、及川選手とハイタッチが出来るととても興奮しました。

また、その時に記念品の限定マフラーのプレゼントもあったのが嬉しかったです。

球場でのファン感謝デー2023では、お笑い芸人の陣内さん・ダイアンの津田さんが司会を行い、選手達やファンを楽しく盛り上げ、普段試合では見る事の出来ない素の選手たちの姿を近くで見ることが出来、あっという間の3時間半でした。

38年ぶりに日本一になった阪神タイガースの選手たちを間近で見ることが出来、大変良い思い出になりました。ありがとうございました。

